
	

Los	cibernautas	han	subido	fotos	a	la	red	en	las	que	exhiben	casos
de	irritación	por	el	uso	del	agua	que	suministran	las	autoridades
locales.

En	sus	publicaciones,	los	porteños	cuestionan	la	calidad	del
recurso	que	se	está	enviando	ante	la	toma	de	la	presa	Yuribia	por
habitantes	de	Tatahuicapan,	pues	hasta	el	momento	no	ha	sido
dado	a	conocer	algún	documento	que	certifique	que	el	agua	es
potable	o	cumple	con	las	normas	pertinentes.

Las	autoridades,	por	su	parte,	han	guardado	silencio	al	respecto.
Incluso,	desde	el	miércoles	17	de	diciembre	que	se	realizó	el
segundo	pago	bimestral	de	las	becas	municipales,	el	alcalde
Joaquín	Caballero	Rosiñol	no	ha	dado	la	cara.

Tampoco	se	han	emitido	comunicados	de	prensa	sobre	el	tema	del
agua	y	mucho	menos	por	parte	de	la	Comisión	Municipal	de	Agua	y
Saneamiento	(CMAS).	Únicamente	el	sistema	para	el	Desarrollo
Integral	de	la	Familia	(DIF)	ha	difundido	algunas	actividades	en	la
última	semana.

Caballero	Rosiñol	tampoco	ha	ofrecido	más	ruedas	de	prensa	en
horario	matutino	como	sucedió	la	semana	antepasada.	En	cuanto
a	su	informe	de	labores,	éste	fue	suspendido	y	se	espera	que	se
realice	el	próximo	27	de	diciembre.

Los	ediles	del	ayuntamiento	porteño	tampoco	aparecen	en	sus
oficinas,	pues	al	parecer	han	sido	comisionados	con	el	personal
del	DIF	municipal	para	la	distribución	de	pipas	en	las	colonias	que
no	han	recibido	el	agua	en	sus	tomas	domiciliarias	desde	hace	18
días.
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